

• Le vêtement
au
Gourounsi •



Introduction

En Haute Côte d'Ivoire, au sud-est du Bossi de Ouagadougou, s'étend un terrain plat mais légèrement ondulé par endroits. Un grand nombre de cases rondes dont le chaume conique fume, couvent, dans un mur d'enceinte, les points les plus riches et les plus arrosés de ce terrain.

C'est le Gourounsi, mon pays natal. Aucun de mes ancêtres paternels n'a connu cette terre et ma mère seule est de cette race. Né à Tominli ci, dans le nord de la Gold Coast, et transporté tout petit au pays Gourounsi par mon père et ma mère commerçants, je n'ai jamais revu mon village natal. Et la terre de ma mère est devenue le pays auquel je suis enchaîné. Laissez-moi donc, lecteur, l'appeler mon pays natal puisque je ne connais que sa langue et ne suis imprégné que de ses mœurs.

Plusieurs de mes camarades gourounsis qui ont passé ici, à l'école William Ponty avant moi ont raconté son histoire et parlé de ses mœurs. Pour ajouter quelque chose aux documents qu'ils ont